Conceptos Básicos



Diseñado por Adriana Archundia Hernández

Individuo

La palabra, como tal, proviene del latín individus, que significa 'indivisible'.

La palabra individuo remite a los miembros de una especie, no sólo de la humana, que es la que nos interesa especialmente en este tema. El término viene del latín individuum, que significa indiviso e indivisible, es decir, que no puede ser dividido. De hecho, tratar de dividir en partes a un individuo implica su muerte, porque éste existe como unidad.



Persona

Del latín persona, que significa 'máscara de actor' o 'personaje teatral'

La palabra persona designa a un individuo de la especie humana, hombre o mujer, que, considerado desde una noción jurídica y moral, es también un sujeto consciente y racional, con capacidad de discernimiento y de respuesta sobre sus propios actos



Organismo

Un organismo en Biología es un ser vivo y también el conjunto de órganos de un ser vivo. También se utiliza esta palabra para referirse a una entidad pública o privada que realiza funciones de interés general.



'Organismo' se forma con el término griego ὄργανον ('órgano') y el sufijo '-ismo' ('proceso', 'estado').

Temperamento

El temperamento supone la capa instintivoafectiva de la personalidad, y sobre esta, y con intervención de la inteligencia y la voluntad, será modelado el carácter de la persona. A su vez, el carácter y el temperamento serán los que definirán nuestra personalidad.



Carácter

La palabra carácter es de origen griego "kharakter" a través del latín "character" que significa "el que graba".

Se conoce como carácter a un conjunto de cualidades psíquicas y afectivas que condicionan la conducta de cada individuo.



Personalidad

Puede ser clasificada por las actitudes o por la parte subjetiva de la salud mental del individuo

Personalidad es la diferencia individual que distingue una persona de otra. Como tal, la personalidad es el término que describe y permite dar una explicación teórica del conjunto de peculiaridades que posee un individuo que lo caracteriza y lo diferencia de los otros.



Tipos de Personalidad









Obsesiva/Compulsiva

Creativa

Extrovertida

Introvertida

Rasgo

Un rasgo es una <u>propiedad</u> o peculiaridad distintiva. Puede tratarse de las facciones del rostro que permiten identificar a una <u>persona</u>.









Factor

En el ámbito <u>organizacional</u> existe el concepto de factor humano, el cual hace referencia a uno de los elementos que forman parte de una empresa y que reúne aquellas cualidades que las personas ponen al servicio de la organización para lograr los <u>objetivos</u> que se tengan.



Tipología

La tipología es la ciencia que estudia los tipos o clases, la diferencia intuitiva y conceptual de las formas de modelo o de las formas básicas. La tipología se utiliza mucho en términos de estudios sistemáticos en diversos campos de estudio para definir diferentes categorías.



Referencias

- Simons, C. (2008). Teorías de la personalidad. Edit. Prentice Hall.
- Cueli, J., & Reidl, L. (2009). Teorías de la personalidad (13.a ed.). Trillas.





i Gracias!